

#### **ITINERARIO**

# Día 1: BILBAO - BERGEN

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo. Salida con destino a Bergen. Llegada y traslado al centro de la ciudad. Haremos una visita panorámica de la segunda ciudad más grande de Noruega, capital del país hasta 1830, que goza del típico ambiente de pueblo con encanto. Conoceremos entre otros lugares el antiguo barrio de los comerciantes de la Liga Hanseática y sus construcciones en madera, el mercado del pescado y el viejo puerto de Bryggen, pintoresco muelle con edificios de madera en distintos colores, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, el vestigio más claro de una época en la que Bergen era el epicentro del comercio entre Noruega y el resto de Europa. Traslado al hotel. Alojamiento.

### Día 2: BERGEN - FIORDOS DE BJORNA Y BOKNA - STAVANGER

Desayuno. Por la mañana subiremos en funicular a la colina Floyfjellet, para apreciar una sorprendente vista de la ciudad y de su fiordo. Por la tarde saldremos hacia el sur por la Ruta Atlántica, atravesando los Fiordos de Bjorna y Bokna, las islas del Rennesoy y los túneles submarinos de Rennfast hasta llegar a la ciudad marítima de Stavanger, con sus barrios de casas de madera y su encantador puerto. Cena y alojamiento.

# Día 3: STAVANGER - FIORDO DE LYSE - PREIKESTOLEN - STAVANGER

Desayuno. Salida para realizar una excursión por uno de los escenarios más famosos de los fiordos noruegos, el Lysefjord y el Preikestolen. Tomaremos un barco para realizar una travesía por el Lysefjord, navegaremos a través de este estrecho fiordo, el cual discurre junto a acantilados y paredes rocosas que llegan a los 1.000 metros de altura. Llegaremos al Preikestolhytta, desde donde empezaremos la ascensión a pie al Preikestolen o "Roca del Púlpito", considerado por algunos como el mirador más impresionante del mundo, es una experiencia inolvidable para los amantes de la naturaleza y la aventura. Una ascensión a pie que nos llevará hasta la cima a 604 metros, donde seremos recompensados con una vista impresionante sobre el fiordo. Para esta excursión es necesario un calzado adecuado, buena forma física y condiciones meteorológicas óptimas. Regreso a Stavanger y tiempo libre para seguir disfrutando de su puerto; las típicas casas de madera pintadas de blanco en Gamle Stavanger, la parte más antigua de la ciudad; y Ovre Holmegate o "calle de los colores", repleta de encantadores cafés y boutiques. Alojamiento.

### Día 4: STAVANGER - FIORDO DE LOS SUEÑOS - REGIÓN DE VOSS

Desayuno. Saldremos hacia la región de Voss, un estrecho valle salpicado de lagos glaciares y montañas, donde podremos admirar la belleza de estos paisajes. Por la tarde daremos un paseo en barco por el Sognefjord, también conocido como el Fiordo de los Sueños, que no sólo es el más largo de Noruega con sus más de 200 kilómetros, sino también el más profundo alcanzando los 1.300 metros de profundidad en algunos lugares. Al final de la tarde continuaremos hacia la región de Voss, un estrecho valle salpicado de lagos glaciares y montañas, donde podremos admirar la belleza de estos paisajes hasta llegar a nuestro hotel. Cena y alojamiento.

## Día 5: REGIÓN DE VOSS - GLACIAR DE NIGARDS - REGIÓN DE LOS FIORDOS

Desayuno. Salida hacia Flam, donde tendremos tiempo libre. Si lo deseas, podrás realizar la visita opcional del Tren de Flam, impresionante obra de ingeniería, en donde gracias a un audaz trazado ferroviario, tras atravesar cada uno de los serpenteantes túneles que componen el recorrido, te encontrarás unos paisajes cada vez más espectaculares, en los que se combinarán ríos, granjas de montaña y cascadas. Seguiremos nuestro camino entre pastos y bosques hasta llegar al Parque Nacional de Jostedalsbreen, donde realizaremos una excursión al Glaciar de Nigards. Almuerzo. Tomaremos una barca para cruzar una parte de la laguna glaciar y después de desembarcar seguiremos a pie hasta llegar a la lengua glaciar. El camino merecerá la pena a medida que nos vayamos acercando a este gigante de hielo, que nos

dejará con la boca abierta sin ninguna duda. Continuamos hasta nuestro alojamiento en la impresionante Región de los Fiordos. Cena y alojamiento.

# Día 6: REGIÓN DE LOS FIORDOS - OSLO

Desayuno. Hoy nos dirigiremos hacia Oslo, capital del país y la ciudad más poblada de Noruega. Almuerzo. Haremos una visita panorámica de esta ciudad, en la que hoy en día se combinan la naturaleza, representada por sus fiordos y los espacios verdes que la rodean, y la cultura, presente en sus numerosos museos. Veremos el exterior del Ayuntamiento, el Palacio Real, el Parlamento, la Galería Nacional y la Ópera; recorreremos la calle Karl Johans y visitaremos el Parque Frogner, donde podremos contemplar la colección de estatuas del escultor Vigeland. Después nos dirigiremos hacia la península de Bygdøy, donde visitaremos dos de los mejores museos de Noruega: el "Norksfolkmuseum" y el "Frammuseet". El "Norksfolkmuseum", un bello parque donde han sido reconstruidos más de 70 edificios de madera procedentes de todas las regiones del país. Después visitaremos el museo de Fram, donde se encuentra el buque que utilizaron los exploradores Amundsen, Nansen y Sverdrup en sus expediciones polares. Cena y alojamiento.

### Día 7: OSLO

Desayuno. Tendrás el día libre para seguir conociendo esta ciudad, que no te dejará indiferente gracias a sus contrastes. Te recomendamos acercarte a la calle Karl Johan y sus aledaños, visitar el Museo Munch, la fortaleza de Akershus o pasear por el barrio Grunerlokka, el referente de la vida alternativa de la ciudad. Tiendas vintage, modernas cafeterías y el ambiente creativo conforman el alma de este barrio. Alojamiento.

#### Día 8: OSLO - BILBAO

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

# Tu viaje incluye

- Vuelos directos Bilbao-Bergen-Oslo-Bilbao
- Visitas panorámicas de Bergen y Oslo, con guía local.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Stavanger y Región de Voss.
- Subida en funicular a la colina de Floyfjellet.
- Cruce de los túneles submarinos de Rennfast.
- Excursión al Preikestolen, con guía acompañante.
- Excursión al glaciar de Nigards con tramo en barca, con guía acompañante.
- Excursión a los museos de la península de Bygdøy: Norksfolkmuseum y Frammuseet, entradas incluidas, con guía local.
- Cruceros por los fiordos de Bjorna y Bokna, fiordo de Lyse y fiordo de los Sueños, con guía acompañante.
- 6 comidas.